

# LE MARCHÉ COUVERT PROVISOIRE D'ALÈS EST OUVERT

Ce mardi 26 septembre, le marché couvert provisoire a ouvert ses portes aux premiers clients. L'ensemble des étaliers des Halles de l'Abbaye ont trouvé un espace adapté et aménagé sous la place de la Mairie d'Alès.

Cette installation provisoire, qui devrait durer environ 18 mois, permet aux commerçants de maintenir leur activité avant l'ouverture, au premier trimestre 2025, des nouvelles Halles, entièrement rénovées.

En attendant, les étaliers comptent sur les Alésiens pour passer cette période de transition du mieux possible.